
Herr Gleß teilte mit, dass Frau Rickus seit dem 1.7.2010 kommissarisch die Leitung des 
Gebäudemanagements übernommen habe. Sie wird z. Zt. noch vom büroleitenden Beamten – 
Herrn Neß – unterstützt. Gleichzeitig ist im Bereich der Verwaltungsmitarbeiter ein Tausch 
vorgenommen worden (Herr Tielke - bisher Gebäudemanagement - und Herr Otto – bisher 
Zentrale Vergabestelle – haben getauscht). Ferner wurde ein zusätzlicher Mitarbeiter zum 
Gebäudemanagement versetzt. Ferner teilte Herr Gleß mit, dass der bisherige Fachbereichsleiter 
Herr Walterscheid aus persönlichen Gründen um seine Versetzung zurück auf seine alte Stelle 
gebeten habe. Gleichzeitig erklärte Herr Gleß ausdrücklich, dass Herr Walterscheid in den ca. 1 
½ Jahren einen guten Job im Gebäudemanagement gemacht habe. 
 
Gleichwohl teilte Herr Gleß mit, dass das Gebäudemanagement immer noch ein „Sorgenkind“ 
sei. So stehen viele Maßnahmen mit hohen Prioritäten an, dem nur ein begrenzter 
Personalbestand gegenübersteht. Zurzeit seien 6 Stellen unbesetzt. So ist es ein Problem, Stellen 
nur befristet zu besetzen. Weiter führte er aus, dass es nun versucht werden soll, die befristeten 
Stellen in unbefristete Stellen umzuwandeln, damit sich auch wieder mehr und dementsprechend 
auch qualifiziertere Bewerber melden würden. 
 


